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Summary

        
One of the rarest cases of primary epidural neoplasm is a soft tissue sarcoma histologically similar to Ewing's sarcoma of the bone. In the literature only eleven cases of such an extra-skeletal Ewing's sarcoma have been described. The authors report an additional case presenting as a disc protrusion in a young male.


        
The authors include some diagnostic, prognostic and nosologic remarks about this condition.


      
        
Zusammenfassung

        
Einer der seltensten Fälle einer primären epiduralen Geschwulst ist ein Sarkom des Weichgewebes, das histologisch dem Ewing-Sarkom des Beins ähnlich ist. In der Literatur sind nur elf Fälle von solchen außerskeletalen Ewing-Sarkomen beschrieben worden.


        
Die Autoren stellen einen zusätzlichen Fall dieses Sarkoms dar, das sich als ein Bandscheibenvorfall bei einem jungen Mann zeigte.


        
Die Autoren machen auch einige diagnostische, prognostische und nosologische Bemerkungen über diese Pathologie.


      

Key-Words

Ewing's sarcoma - Epidural neoplasm - Lumbar disc
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